

La Universitat de València inaugura el próximo lunes el nuevo aulario de Ontinyent - Levante - 26/03/2015

La Universitat de València inaugura el próximo lunes el nuevo aulario de Ontinyent

► El edificio, en el que se han invertido 2,9 millones, concentrará los estudios universitarios de la ciudad ► La apertura llega dos meses después de lo previsto

R. TOMÁS ONTINYENT

■ La inauguración del nuevo aulario de la Universitat de València en Ontinyent ya tiene fecha. Será el próximo lunes 30 de marzo a las 13 horas, según confirmaron ayer desde la institución académica, que destacaron que el acto inaugural contará con la presencia del rector, Esteban Morcillo, del vicerrector de Participació i Projectió Territorial, Jorge Hermosilla, así como otros representantes de la UV. También asistirá el alcalde de Ontinyent, Jorge Rodríguez, y representantes de la corporación municipal. La inauguración del aulario llega con dos meses de retraso sobre la fecha prevista, contemplada para enero según anunciaron en la apertura del presente curso académico, en octubre del pasado año.

El nuevo edificio ha contado con una inversión de unos 2,9 millones de euros y permitirá concentrar todos los estudios universitarios que se imparten en la ciudad: Mestre en Educació Infantil, ADE (Administració i Direcció d'Empreses) y Ciències de l'Educació Física i l'Esport, incorporada el presente curso académico.



El aulario de la UV en Ontinyent con las obras concluidas. PERALES IBORRA

Los estudios de magisterio se imparten en el antiguo colegio Lluís Vives, en el barrio del Llombo, junto al que se ha construido el aulario, mientras que los de ADE se ofrecen ahora en un edificio del barrio de Sant Rafel. La construcción de este aulario también se ha ejecutado con miras a ampliar la oferta académica en la capital de la Vall d'Albaida, aunque desde la UV no han avanzado las titulaciones que se estudia implantar en la sede de la Vall d'Albaida.

LA CIFRA

1.000

Alumnos para el nuevo edificio

► La apertura del aulario de la Universitat de València en Ontinyent acogerán al millar de alumnos que actualmente cursa estudios en las tres titulaciones que se imparten y que está previsto ampliar en el futuro.

Las obras del aulario arrancaron en junio de 2013 con un plazo de 14 meses. La previsión inicial tras adjudicarse las obras —a Obrascón Huarte Lain SA— contemplaba que el aulario pudiera estar listo para el inicio del curso 2014-2015, aunque imprevistos en la obra lo retrasaron. La siguiente previsión era abrirlo en enero, pero de nuevo un contratiempo al parecer en la instalación de la línea eléctrica retardaron la inauguración. Desde la Universitat de València no confirmaron a principios de enero este contratiempo y aseguraron que el retraso de la inauguración se debía a una cuestión de agendas entre el ayuntamiento y la institución académica. Agendas que finalmente han podido coincidir para el próximo lunes.

La construcción del aulario de la Universitat de València en Ontinyent es la única gran obra que se ejecuta en la ciudad en los últimos años y la infraestructura es muy esperada porque permitirá concentrar y ampliar en un futuro las titulaciones universitarias en Ontinyent. El aulario acogerá de momento a un millar de alumnos, los que ahora cursan estudios universitarios en la ciudad.

Empeño del rector Morcillo

La obra del aulario ha sido un empeño del rector de la UV, Esteban Morcillo, que ante las dificultades económicas de la institución tras los recortes defendió la construcción del edificio. El anuncio del aulario y el inicio de las obras comenzó en el primer mandato al frente del rectorado de Esteban Morcillo, que inaugurará la nueva infraestructura en este segundo mandato.